

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



03.03.2025

Gemeinsam stark

Kampagne der Freien Wohlfahrtspflege



Von Menschen für Menschen: Die Kampagne "Gemeinsam Stark" stellt die Freie Wohlfahrtspflege vor

Nicht jeder kennt den Begriff "Freie Wohlfahrtspflege", doch hinter diesem Konzept stehen engagierte Menschen, die sich für soziale Belange einsetzen. Die Spitzenverbände der Freien Wohlfahrtspflege haben mit ihrer oft jahrzehntelangen Tradition ein solides Fundament für den Sozialstaat der Bundesrepublik Deutschland gelegt.

Das Sozialstaatsgebot des Grundgesetzes (Art. 20 und 28) basiert auf den Prinzipien der christlichen Nächstenliebe und Humanität. Diese Werte sind auch heute noch zentral für die Arbeit der Wohlfahrtsverbände, die sich aktiv für die Weiterentwicklung des Sozialstaates einsetzen. Dabei orientieren sie sich an den Prinzipien von Solidarität, Subsidiarität und Personalität.

Um die vielfältigen Aktivitäten und Projekte vor Ort sichtbar zu machen, wurde die Kampagne "Gemeinsam Stark" ins Leben gerufen. Die sechs Spitzenverbände der Freien Wohlfahrtspflege zeigen gemeinsam, ihre wichtige Arbeit von Menschen für Menschen zu präsentieren, um das Bewusstsein für die Freie Wohlfahrtspflege zu schärfen

Unterstützen Sie uns! Teilen Sie diesen Beitrag auf Social Media und helfen Sie dabei, das Bewusstsein für die Freie Wohlfahrtspflege zu stärken. Ein besonderer Dank geht an das BMFSFJ für die Förderung unserer Initiative!

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)